

La situación de emergencia regional y mundial que originó la propagación del COVID-19 enfrentó a la sociedad en sus distintas dimensiones a un conjunto amplio y heterogéneo de problemáticas y desafíos, algunos de estos nuevos y otros ya conocidos.

Los ámbitos de conducción y ejecución institucional, las Rectoras y los Rectores, el Consejo de Rectores y el Consejo Consultivo, la Secretaría Ejecutiva y el Grupo de Delegados Asesores; y también la comunidad académica, sus docentes, investigadores y estudiantes; desplegaron su potencial para ponerse a la altura que el momento requería.

A la vez, las Universidades públicas y estatales integrantes de AUGM, con rapidez, eficacia y determinación, instauraron medidas para garantizar la Educación Superior y continuar con nuestras funciones de enseñanza, investigación, extensión y vinculación con el medio, dando cuenta también del involucramiento y compromiso con la problemática social y sanitaria, respondiendo a sus emergentes demandas.

En pocas semanas, se abrieron centenares de aulas virtuales para miles de estudiantes, aplicando tecnologías de la información y comunicación y otros modos de enseñanza no presencial, y también garantizando procesos administrativos y de toma de decisiones.

Es así que volcamos todas nuestras capacidades tecnológicas, de investigación, producción y de capital humano para que la sociedad toda, no solo nuestras comunidades universitarias, dispusiera de soluciones sanitarias, información veraz, y una multiplicidad de herramientas para entender y actuar sobre la realidad.

En AUGM, como red que abarca 6 países de la región, sabemos que la cooperación y la integración regional es un factor clave para fortalecer el rol de la universidad pública, ese que estamos profundizando en nuestra respuesta comprometida al COVID-19.

Gerónimo M. Laviosa González
Presidente de AUGM

